

成美小だより

☆第23号☆
2022年 9月 8日

☆ 本年度の修学旅行 ☆

9月2日(金)に修学旅行保護者説明会を行いました。一昨年度と昨年度は、緊急事態宣言や県外移動の自粛要請などで修学旅行の行先を三重県内としてきました。本年度は、前述のような制限が今のところありませんので、行先を3年ぶりに奈良・京都として準備をすすめています。10月20日(木)から一泊二日で実施予定です。6年生全員が参加できるよう、お子様やご家族の体調管理をこれまで以上によりよくお願いいたします。

☆ 津市久居児童センターよりお知らせ ☆

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、小中学生の利用時間を当面の間下記のとおりとさせていただきます。また、飛沫感染防止のためにセンター内では小声での会話を厳守していただきますようお願いいたします。

○平日の利用時間 15時30分 ~ 16時30分

○土曜日の利用時間 13時00分 ~ 16時00分の間の1時間以内

★ 受賞のお知らせ ★

6年生の多気勇心さんと4年生の多気蓮心さんが三重WPスターズの一員として参加した、2022年度第44回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会「水球競技」東海ブロック大会で優勝を果たしました。先日校長室で賞状授与伝達を行いました。勇心さん蓮心さん、おめでとう！



☆ 教育実習生 ☆

本校の卒業生で皇學館大学教育学部の学生1名が、9月1日(木)から30日(金)までの4週間、2年月組で教育実習を行っています。本校や大学の指導にもとづき感染対策を徹底して授業参観や実習生による子どもたちへの指導を行っています。他学年、他学級の教室にも実習として入ることがありますので、お知りおきください。

☆ 校長の一考・熟考⁷⁶ ~ 副反応 ~ ☆

60歳になった8月に、自宅へ4回目のワクチン接種券が送られてきました。さっそく予約して、先日の土曜日に集団接種会場で受けてきました。その日の夜に腕が痛くなり、翌日38度近くまで発熱し、さすがにえらくて1日中寝ていました。次の日も体調が戻らずと今回の副反応は少々きつかったです。ワクチンの効果も限定的という話もあり、しんどい思いをしたのにと・・・これでもう安心と思わず、これからも感染対策をしっかりしていかななくてはと自分に言い聞かせている今日この頃です。